

# *Pas de matches de baseball à Ciego de Avila pour l'instant*

---



**Le stade Augusto César Sandino de Santa Clara accueillera les matches prévus à Ciego de Avila cette fin de semaine.**

La Havane, 10 septembre, (RHC).- Santa Clara, dans le centre de notre pays, va organiser les premiers matches de baseball à l'affiche contre l'équipe de Ciego de Avila.

La commission nationale de la discipline a fait savoir qu'une telle décision a été prise suite à la résurgence de cas dans la province de Ciego de Avila. La capitale provinciale devait organiser deux matches à huis clos les 12 et 13 septembre. Les autorités sanitaires ont décrété une régression à la phase de transmission autochtone limitée de la maladie dans cette ville du centre du pays.

«Nous réitérons que l'engagement envers la santé de nos compatriotes, y compris tous les acteurs de la compétition, continuera à marquer le cap de nos actions » souligne un communiqué de la commission

nationale de baseball.

La radio et la télévision nationale ont réadapté la grille de leurs programmes pour assurer une large couverture du 60e championnat de baseball, notre sport national, à partir de samedi.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/233709-pas-de-matches-de-baseball-a-ciego-de-avila-pour-linstant>



**Radio Habana Cuba**